

INHALTSVERZEICHNIS

- 211 **FERDINAND REGNER and ROBERT HACK**
Genotyping grapevine accessions with chloroplast markers.
Charakterisierung von Rebakzessionen mittels Chloroplasten-Markern.
- 219 **MICHA HORACEK**
A pilot study (first results from vintage 2015): Isotope investigation of apricots from the Wachau/Lower Austria („Wachauer Marille“) to control the declared geographic origin.
Pilotstudie (erste Ergebnisse zur Ernte 2015): Isotopenuntersuchungen von Aprikosen aus der Wachau/Niederösterreich („Wachauer Marillen“) zur Kontrolle der deklarierten Herkunft.
- 229 **MARTINA STAPLES, LOTHAR WURM und MANFRED GÖSSINGER**
Eignung von ausgewählten Clingstone-Pfirsichsorten für die Nektarproduktion im Vergleich zu ‚Redhaven‘.
Suitability of selected clingstone-peach cultivars for nectar production in comparison to the standard cultivar ‚Redhaven‘.
- 245 **MONIKA GRAF, WALTER BRANDES, CHRISTIAN BADER und MANFRED GÖSSINGER**
Veränderung der sensorischen und analytischen Qualität von naturtrübem Apfelsaft durch Prozessmodifizierung.
Changes in sensory and analytical quality of cloudy apple juice by process modification.
- 256 **GYÖNGYI NÉMETH, ZOLTÁN MOLNÁR, PÉTER PODMANICZKY, DIÁNA NYITRAINÉ SÁRDY, MIKLÓS KÁLLAY, ATTILA DUNAI and LÁSZLÓ KOCSIS**
Trans-resveratrol content in grape cane and root of different scion-rootstock combinations.
Trans-Resveratrolgehalte in Rebholz und -wurzeln verschiedener Edelsorten/Unterlagen-Kombinationen.
- 265 **CHRISTIAN PHILIPP, JOSEFA REITER-STELZL, ELSA PATZL-FISCHERLEITNER und REINHARD EDER**
Vergleich wesentlicher Ausbildungswege von ÖnologInnen und WeinbautechnikerInnen in verschiedenen Ländern.
Comparison of relevant educational pathways of enologists and viticulture technicians in different countries.